



Commandes de Chocolat !

publié le 29/03/2023

Les commandes de chocolats sont prêtes !!!

Nous avons reçu et préparé les commandes de chocolat.

Elles ont été préparées mardi, vérifiées une première fois ce matin et **à partir de demain**, votre enfant pourra repartir avec après une deuxième vérification par ses soins ! N'hésitez pas à donner un *sac cabas* à votre enfant car les sachets sont en papier donc facilement déchirables pendant le transport à pied ou en bus.

Si la commande est trop importante, il faudra vous garer sur le parking devant le collège afin de charger cela dans votre voiture.

Nous tenions à vous dire **MERCI** pour votre participation : enfants comme parents !

Bonne dégustation ^^

L'équipe pédagogique de Jules Supervielle.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.